



EL MUNDO, CO
14 JUN 2002 P. 11
625792

En sesión solemne desarrollada en Teatro Municipal: **Carlos Ruiz Zaldívar incorporado a la Academia Chilena de la Lengua**

Como «un día estelar» en su vida literaria calificó el multifacético artista aconcagüino Carlos Ruiz Zaldívar, la sesión solemne celebrada el sábado en el Teatro Municipal de San Felipe, donde fue incorporado como miembro correspondiente de la Academia Chilena de la Lengua.

Pasado el mediodía del sábado y luego de un largo proceso de selección, el literato, pintor, periodista y redactor de diario *El Valle*, Carlos Ruiz Zaldívar, fue aceptado en la máxima organización intelectual chilena. El acto fue presidido por el director de la Academia Chilena de la Lengua Alfredo Matus Oliver, el secretario de la instancia José Luis Samaniego, además del alcalde Jaime Amar y el senador por la Quinta Región Costa, Nelson Avila.

Luego de la intervención de Ernesto Livacic, quien se refirió a la obra literaria de Ruiz Zaldívar, el nuevo integrante de la Academia se dirigió a los presentes, catalogando su nombramiento como un «inesperado honor que he recibido con sorpresa, por cuanto siempre pensé que mi modesta obra literaria, ha sido un juego cultural de puertas adentro en este valle». Carlos Ruiz manifestó que su incorporación a esta instancia cultural no le envanece, sino que es un buen motivo para compartir con la gente del valle de Aconcagua, ya que se trata de quienes le han apoyado en su vasta trayectoria artística, literaria y periodística. Respecto a su nombramiento como integrante de la Academia Chilena declaró que «nun-

ca pensé que llegaría a ocupar el lugar que dejó Hermelio Arabena, porque aun cuando él haya sido de acá, no significa que las provincias se atribuyan el derecho de contar con un académico, ya que hubo postulantes de distintas regiones y se fijaron en este modesto escritor, lo que significa un gran desafío para mi carrera».

En tanto, el alcalde de San Felipe Jaime Amar, señaló que la incorporación de Ruiz Zaldívar es el reconocimiento de la labor que ha desarrollado en más de 15 obras que tienen como denominador común el valle de Aconcagua. «Carlos Ruiz le canta al valle, ratifica en su poema la historia de nuestra gente, de lo más importante que tiene Aconcagua y por lo tanto es una poesía viva, una poesía que tiene sentido, fuera de ser de una construcción estética importantísima», indicó Amar. Agregó que «yo creo que esto es una culminación para lo que siempre hemos dicho, que San Felipe es la cuna de la cultura en nuestro país y con Carlos Ruiz Zaldívar se mantienen vivas las esperanzas culturales de la gente», manifestó. Finalmente el edil sanfelipeño señaló su esperanza de que la incorporación del artista aconcagüino a la Academia Chilena de la Lengua le signifique un nuevo desafío para seguir trabajando por el desarrollo de su ciudad. «Y esperamos tenerlo muchos años, porque es un privilegio poder contar con la calidad de un poeta de esta magnitud en nuestro valle», puntualizó.

(Tomado de diario *El Valle*)

Carlos Ruiz Zaldívar incorporado a la Academia Chilena de la Lengua [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos Ruiz Zaldívar incorporado a la Academia Chilena de la Lengua [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)